

Céntrico condominio de edificios con eficiencia energética entregó el Minvu a 160 familias de Limache

A pasos del centro de Limache, cercano a locomoción, a colegios, a centros de salud y a supermercados, se ubica el proyecto habitacional del programa de Integración Social y Territorial del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) “Lomas de Limache Plaza” compuesto de cuatro edificios de cinco pisos con 160 departamentos en total.

La inauguración de “Lomas de Limache Plaza” que estuvo encabezada por las autoridades del Minvu, de la región y de la comuna, contó con la participación de todas las familias beneficiadas, quienes además de recibir las llaves de sus departamentos, recorrieron los espacios comunes, las zonas de descanso, de juegos infantiles y de actividad física con las que cuentan sus nuevas viviendas propias.

Anuncio Patrocinado



La Seremi de Vivienda, Belén Paredes Canales señaló que “estamos entregando este proyecto que habla de, principalmente, el programa Integración Social y Territorial, que es donde familias con distintas características pueden estar unidas en un solo proyecto. Son 160 viviendas, 32 de ellas son también del Fondo Solidario de Vivienda. Familias que hace mucho tiempo estaban esperando el poder tener una vivienda con estas características. Destacar que es un proyecto, además, que está integrado a la ciudad, que está cercano a una cuadra de la plaza, a una cuadra de la iglesia, supermercado, con una conectividad envidiable e insuperable. Y así es como nos gusta entregar proyectos con este aporte, por supuesto, no solo al déficit habitacional, sino a la calidad de vida de tantas familias en el

país”.

Destacando la alta calidad de la construcción y el sello de eficiencia energética, el Director Regional de Serviu, Rodrigo Uribe Barahona, indicó que “estamos entregando departamentos que cuentan con ahorro energético, con iluminación solar en áreas verdes, equipamiento y cajas de escaleras. Además, contempla áreas verdes, estacionamiento y equipamiento para el deporte y los niños y niñas. Las viviendas tienen aislación térmica, ventanas termopanel en los dormitorios, y los departamentos van desde los 62,48 metros cuadrados hasta los 65,96 metros cuadrados. Aquí hay un claro ejemplo de equidad territorial que es muy importante y es lo que queremos desarrollar y seguir construyendo en la región”



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para el alcalde de Limache, Daniel Morales, “esto ejemplifica muy bien lo que se busca, equidad social, significa generar un espacio donde las familias puedan compartir y transformarse en vecinos de la ciudad, pero por, sobre todo, habla de la buena planificación urbana. Este es un conjunto habitacional que se ubica en pleno centro de la ciudad y que en altura no es disruptivo con el entorno. Aquí hablamos de un espacio donde las personas generarán un grato ambiente de convivencia, su propio espacio de residencia y para nosotros es tremendamente valioso. Aquí se conjugan muchos valores que hacen de Limache una ciudad grata para criar y vivir, no sólo dormir”.

Céntrico condominio de edificios con eficiencia energética entregó el Minvu a 160 familias de Limache

La Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, hizo hincapié en que este proyecto forma parte del Plan de Emergencia Habitacional que es parte de “un compromiso que tenemos como gobierno, de un mandato del presidente Gabriel Boric. Este proyecto se inició el 2022 y es necesario destacar esto porque en sólo dos años ya están las familias habitando sus viviendas. Tenemos que no sólo realizar promesas sino cumplir esas promesas y el día de hoy estamos concretando los sueños de las familias que no sólo van a tener una vivienda, sino que un hogar. Así que agradecer el tesón por supuesto, la dedicación de todos estos años de las familias, pero también entregarles mucha felicidad en este nuevo desafío que es construir una nueva historia de vida acá en la comuna de Limache”.

En representación de las familias, Jocelyn Madariaga, expresó que “mi hijo está sumamente contento, llevamos esperando 6 años esta entrega. Postulé varios años y desde que firmé los papeles, que fue en el año 2022, que estamos esperando y ya por fin tenemos nuestras llaves en las manos. Es más, de lo que yo esperaba, la verdad, es amplio, es bonito, el espacio en común es precioso, nada que decir, muy bueno. Uno tiene todo a la mano, aquí tenemos el hospital, la municipalidad, supermercados, así que muy contenta”.



Céntrico condominio de edificios con eficiencia energética entregó el Minvu a 160 familias de Limache



y tú, ¿qué opinas?